
 

 

CMN.

Fis.
Resp.

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Ns67 /2021

EMENTA: Informações sobre patrulhamento da G.C.M.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador Tunico - (DEM), no uso de suas atribuições legais, requer nos

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma.

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

Considerando que munícipes procurou este Vereador questionando o

número de viaturas da G.C.M que patrulham a cidade

Considerando um aumento considerável de furtos, principalmente em

empresas em diversas regiões da cidade.

Pergunta-se:

- Quantas viaturas da G.C.M patrulham o município no período noturno
atualmente?

- Houve redução de viaturas no patrulhamento?

- Caso positivo por quê?

- Quantas ocorrênciasde furtos foram registradas nos últimos seis messes?

Especificar a região onde houve mais incidências.

Justificativas:

Munícipes questionameste Vereador quanto ao aumento de furtos no município

principalmente no período noturno.

Sem mais, despeço-me renovando meus votos de estima e

consideração.

Valinhos, aos 18 de outubro de 2021.    Vereador(DEM)
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